
令和４年度 

光鯱会本部 第８回 幹事会議事録 

日時 令和４年１１月 １日（火）18:30～ 

場所 名古屋工業大学 11 号館 2 階 1121 教室 

＋Ｗｅｂ開催 

記録者 長谷川 

出席者：井戸田、松田、加藤、長谷川、内藤、河辺、田中（康）、T 井上、T 中村、田中（俊）、成

田、魚住、佐野、伊藤、松本(浩)、T 水野、木田、T 寺尾、T 戸谷、村松、細野、T 中野、

池田(学生幹事)  ※T：Team による出席者 

欠席者：浅野、渡辺、犬飼、濱田、高村 

 

Ⅰ 議題 

１． ＯＢ／ＯＧ交流会について 

  ・12/6（火）16:20～18:30 場所：講堂ラーニングコモンズにて開催する。 

  ・交流会は全体を二部構成とし、第一部：OB/OG(5業種)からの発表形式、第二部：発表者が各テ

ーブルに分かれた相談会形式で実施する。 

  ・ＯＢ/ＯＧの発表者（講師）は、以下のとおり。また、発表にあたって、15分/人（発表：10分

＋質疑等 5分）程度を目安とする。 

    ✓ゼネコン   →竹中工務店（戸谷幹事） 

    ✓ハウスメーカー→トヨタホーム（寺尾幹事） 

    ✓行政     →愛知県庁（中野幹事から依頼された武内さん：Ｒ４卒） 

    ✓エネルギー  →中部電力ＰＧ（細野幹事） 

※設計事務所  →伊藤建築設計事務所の若手（11/1時点で犬飼幹事より連絡なし） 

  ・現在、設計事務所の発表者が決まっていないことから、改めて松田幹事長から伊藤建築設計事

務所（犬飼幹事）へ連絡して頂き、発表者の選出をお願いする。 

    ⇒11/2 松田幹事長より犬飼幹事に相談の上、対応可能との返答あり。 

  ・交流会当日の運営及び進行係は、交流会担当幹事（村松さんを主に）にて実施する。また、会

場は 16時まで講義があるため、担当幹事の集合は 16時とする。 

  ・プロジェクタは完備されているため、PCは学生幹事（池田さん）にて予備として準備して頂

く。 

  ・名古屋工業会から 7万円の補助がもらえるので、伊藤先生から名古屋工業会事務局へ事前に補

助申請をして頂く。また、この補助を活用して、交流会担当幹事は 70本のペットボトルの準備

をしておき、参加者に配布する。（精算に当たっての注意事項：光鯱会本部宛で領収書をもらう

こと） 

 ・学生への開催案内は、交流会担当幹事（村松さん）が昨年度のものを参考に準備し、伊藤先生

に学生への周知をお願いする。 

  ・OB/OG交流会は 16:20～18：30までの計画で講堂ラーニングコモンズにて実施し、その後、12

月度幹事会を 11号館 2階 1121教室で開催する（お弁当を準備する予定）。 

 

２． 次回幹事会の日程等について 

・昨年度は 12月度の幹事会は開催されていなかったが、議題として「光鯱会だより第 33号の内

容確認等」もあるので開催することとする。 

令和 4年 12月 6日(火)18：30～ ＜名古屋工業大学 11号館 2階 1121教室＞ 

(内容) ・光鯱会だより第３３号について 



・秋の見学会報告について  他 

・新年に入り１月は開催しないため、2月度が令和 5年の初回幹事会となる。 

令和 5年 2月 7日(火)18：30～ ＜名古屋工業大学 11号館 2階 1121教室＞  

（内容案）・ＯＢ／ＯＧ交流会の報告 

・総会、春の見学会について 

・幹事交代の準備について  他 

  

３． 秋の見学会について 

  ・11/12（土）8時～19時 行先：伊勢方面＜秋の伊勢神宮日帰り＞ 

8時：JR鶴舞駅病院口東側集合他 

  ・見学会の募集結果は、光鯱会では 7組（11名）の応募となり、光鯱会だけでのバス 1台確保は

できなかった。 

  ・名古屋工業会と光鯱会の共催となるため、本部会計となる。また、春に実施した見学会も光鯱

会評議員会と同時開催としたことから本部会計とする。 

  ・見学会の参加費は、参加者が 11月 2日までに振込を完了させるため、光鯱会からの補助は、見

学会の当日（11/12）、参加者に返金する計画で進めている。 

 

４． 光鯱会だより第３３号の準備状況について 

  ・原稿の締め切りは、原則、11月 15日までとして執筆者に依頼する。ただし、OB/OG交流会につ

いては、開催後速やかに担当幹事（村松さん）が執筆し、秋の見学会報告については、見学会

担当幹事（佐野さん）が執筆する。 

  ・原稿のテンプレートは、前回 32号のものと同じものを使うことから、学生幹事（池田さん）よ

り機関誌担当幹事（魚住さん）にテンプレートを送付していただき、執筆者に依頼するメンバ

ーに連絡する。 

  ・原稿の取りまとめ及びレイアウトは、学生幹事（池田さん）にて作成いただくため、執筆者か

ら原稿を受領次第、速やかに学生幹事（池田さん）に送付いただくようお願いします。（11/15

までに） 

  【参考（ページ割）】 

   Ⅰ 会長挨拶（1/2ページ）  井戸田先生→小野会長に依頼 

   Ⅱ 恩師だより（1/2ページ） 井戸田先生→小野会長に適任者を相談の上、依頼 

   Ⅲ 卒業生は今 

    ✓本部（1/3ページ）    田中幹事（奥村組）→武豊プール関係執筆者(巣元さん)に依頼 

    ✓関東支部（1/3ページ）  井戸田先生→関東支部に依頼 

    ✓関西支部（1/3ページ）  井戸田先生→関西支部に依頼 

Ⅳ 大学は今 

 ✓分野長（1/3ページ）   井戸田先生→分野長に依頼 

 ✓OB/OG交流会（1/3ページ）OB/OG交流会担当幹事(村松さん)にて執筆 

 ✓秋の見学会報告（1/3ページ）見学会担当幹事(佐野さん)にて執筆≪写真撮影を忘れずに≫ 

Ⅴ 光鯱会は今 

 ✓関東支部だより（1/2ページ）井戸田先生→関東支部に依頼 

 ✓関西支部だより（1/2ページ）井戸田先生→関西支部に依頼 

 



Ⅱ その他  

１．会費再請求のコストについて（伊藤先生より） 

✓例年、再請求する人数は 140 名程度で、その結果、42 万円程度追加徴収できる見込みである。し

かし、会費再請求の書面等を封筒詰めする作業が必要となるため、支出金額が発生してしまう。

その支出を抑える目的で、学生へアルバイトとしてお願いする案があるが如何か？（外部委託会

社よりは安価であり、後輩にとってもお小遣い稼ぎになる） 

・異議は無いことから、学生さんに封筒詰め作業をお願いすることとする。 

・会費再請求の発送日は、11/16 を予定する。 

 

 ２．全国大会の開催について 

  ・全国大会は３支部が顔を合わせる目的で実施していた経緯があり、至近ではコロナの影響で開催

を見送っている。（かなり前は、大人数が集っていたが、数年前は２０数名しか集まらなかった模

様） 

  ・全国大会の位置づけを、令和５年度５月の評議員会にて議論することとし、今年度はコロナの影

響も考慮し開催を見送ることとする。 

 

 ３．その他報告（井戸田先生より） 

  ・１０月２９日（土）に関西支部総会が開催され、井戸田先生も参加された報告を頂いた。（大先輩

方がお元気であったことが印象的） 

   参考） 

✓関西支部は毎月幹事会と勉強会を実施している。 

✓勉強会には先生方にお声掛けされるため、参加する機会がしばしばある。 

 

【次回幹事会の日程】 

  ・令和４年１２月６日（火）18:30～ ※OB/OG 交流会後 

 ・場所：名古屋工業大学 11号館 2階 1121教室（リアル＋Web 開催） 

（内容）・光鯱会だより 33号について 

   ・秋の見学会報告について  

以上 文中敬称略 


